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英田 公文奥
介護保険料が上がっている。近隣との差はどうなって
いるのか。

介護保険料は町村部と比べると良い方ですが、市の中では高い方になっていま
す。人口構造上やむを得ない面があります。もうひとつの要因に特養をつくり
すぎたことがあります。特養は介護保険料への跳ね返りが大きいので、今後作
るなら小規模多機能に転換していきます。全県調査した資料があるので会長の
ところにお渡します。保険料基準月額、美作市6,450円、西粟倉村5,500円、奈
義町6,700円、勝央町6,700円、美咲町7,800円等です。

保健福祉部

英田 公文奥
介護の等級付に疑問がある。公平な査定をお願いした
い。

認定調査と、主治医意見書を元に認定審査会にかけ審査が行われています。介
護度に納得がいかないようなら、もう一度変更申請を行い、調査等のやり直し
も行っています。

保健福祉部

英田 公文奥
健康寿命の延伸のためグラウンドゴルフを雲海のグラ
ンドでしているが、雲海の運営管理、職員の体質改善
をお願いしたい。話しのできる支配人、職員を。

雲海については、社会体育施設を運営から切り離すこととしています。ただ、
切り離すと料金の問題が発生しますので、維持管理もお願いすることも考えら
れます。観光客からのみお金を取るとか再整理が必要です。動物園も経費がか
かり、検討課題です。地元からの要望が多い飲食と休憩所については考慮いた
します。平成28年度予算でと考えています。動きが鈍くみえるのは、人災で休
止になっているからで、裁判で白黒させるため、何を賠償させるのかの調査等
に時間を要したためです。

経済部

英田 公文奥
彩菜茶屋の２号店が美作インター付近にできると新聞
で見たが。

道の駅をもうもう工房跡地に作る計画はありますが、彩菜茶屋は関係ありませ
ん。コンビニやカフェ、観光案内、外国人向け施設を調査検討中です。

経済部

英田 公文奥 閉鎖したゴルフ場の今後は。
東京の企業が平成２７年６月に用地取得されました。取得後の土地の利用目的
は太陽光発電と聞いています。

経済部

英田 公文奥

中河内の残土処理場に業者が、市の許可を得たと言っ
て3mほどの桧の丸太を、結構な量持ってきた。撤去す
ると言っていたが一向に撤去しない。市の許可を得て
いるのであれば誰かが知っているはず。鍵がある。

市の事業で仮置きし、ご迷惑をおかけしています。今年度中に撤去します。 建設部

英田 公文奥
美作岡山道路の現状は。説明会の話しがあったが、地
元への説明はどうなっているのか。

2月頃から実施すると回答があり、2月3･4日地区代表者への計画説明会、2月
24･25･29日、3月1･3日に地元説明会を開催しています。

建設部
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英田 公文奥 美作岡山道路には期待している。早期実現を。
中国国道協会等で重要性を述べてきました。期成会においても、早期実現に向
けた要望を行っています。

建設部

英田 公文奥
県道百々樫村線が狭い。早急に対策を。普通の市道よ
り悪い。

県に強く要望しています。 建設部

英田 公文奥 河会川の土砂の堆積を取り除けないか 県からＨ28年度以降の事業化を検討中と聞いています。 建設部

英田 公文奥
英田保育所でも０歳児保育をお願いしたい。美作では
６か月以上から預かってもらえる。保育士は余ってい
る。

現在は０歳児を受け入れる施設要件が整っていません。今後老朽化対策と併
せ、０歳児の施設整備を検討してまいります。保育士は基準どおりの配置で、
支援の必要な園児もいるので加配の保育士はいます。

教育委員会
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